
Freitagskönig 2022 
 

 
 
Nach 3 Jahren Zwangspause war es endlich wieder soweit und wir konnten unser 
Freitagskönigsschiessen durchführen. 
 
An der Veranstaltung nahmen die Vorstände, Kommandeure, Könige und jeweils 4 Gäste aus 
dem Asendorfer und unserem Jesteburger Schützenverein teil. 
 
Beim Freitagskönig wird auf einen Vogelrumpf geschossen, der seit Jahren von unserem 
Oberst Klaus-Jürgen Lange gebaut wird. 
 
In den letzten Jahren war der Rumpf immer sehr zäh und konnte um die 300 Schuss vertragen, 
bis ein neuer Freitagskönig ermittelt werden konnte. 
 
In diesem Jahr war alles schnell vorbei, vielleicht auch, weil der Rumpf bereits 3 Jahre im 
Schrank lag und nicht lange halten wollte. 
 
Also kam es anders als gedacht und sollte sich im laufe des Abends aber als Glücksgriff 
erweisen. 
 
 
 
 



Der Rumpf fiel bereits nach 45 Minuten und gerade einmal 50 Schuss. So konnten wir vor der 
Gulaschsuppe den neuen Freitagskönig proklamieren. 
 
Unser neuer Freitagskönig ist Oliver Laboga vom Asendorfer Schützenverein. 
 

 
 
 
Das konnten wir als Jesteburger so nicht hinnehmen und es wurde ein weiterer Rumpf 
angebracht und ein Vize- Freitagskönig ausgeschossen. 
 
 
Ja und dann hat es endlich mit Gunnar Jäckel ein Jesteburger Schütze geschafft. 
 

 
 
 
Aber auch dieser Rumpf war bereits nach kurzer Zeit gerupft.  
 
 



Da unser Kommandeur Bernd jetzt richtig Lust aufs Schiessen  bekam, wurde kurzerhand ein 
ganzer Vogel von ihm besorgt. 
 
 

 
 
 
Da wir bereits einen König und Vizekönig hatten, wurde jetzt der neue Orden der 
Kommandeure ausgeschossen. 
 
Der Vogel fiel dann um 22:47 Uhr und der erste Träger des Ordens der Kommandeure konnte 
mit Klaus von Bestenbostel proklamiert werden. 
 
Es war ein schöner und natürlich langer Abend. Alle hatten viel Spaß und freuen sich 
sicherlich auf das nächste Treffen, dann ist der Asendorf Schützenverein der Veranstalter. 
 
Ich möchte mich bei den Jesteburger Schützen bedanken, die mir bei der Vorbereitung und 
Durchführung geholfen haben. Ohne Eure Hilfe ist so eine Veranstaltung nicht möglich. 
 
 
 
 
Ralf Papendorf 
 
 
 
 
 
 


